

Klare Niederlage zu Saisonbeginn

Geschrieben von: Diana Spang

Samstag, den 24. September 2022 um 11:12 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. September 2022 um 16:34 Uhr

Am Samstag den 27.08.2022 startete die 5. Mannschaft des TuS mit einem Heimspiel gegen die 3. Mannschaft des TTC Roth in die neue Saison. Mit Nina Eich und Andreas Nusbaum waren zwei neue Gesichter mit an Bord. Nina war vor ein paar Jahren schon aktiv, für Andreas war es das erste Spiel unter Wettbewerbsbedingungen. Für das Doppel 3 hatte die Mannschaft noch Verstärkung von Lothar Breidenbach.

Nach den Doppeln stand es schnell 0:3, lediglich zwei Sätze konnte der TuS für sich entscheiden. Diana und Andreas Nusbaum (gegen Stephanie Nick und Andrea Gros) sowie Lothar und Nina (gegen Michaela Liesenfeld und Melanie Weckmüller) konnten je einen Satz holen. Hendrik Weishaar und Michael Spang mussten sich gegen Axel Gros und Andre Nick glatt mit 0:3 geschlagen geben.

In den darauffolgenden Einzeln konnte nur noch Hendrik einen Satz gegen Axel Gros gewinnen, alle anderen Spiele entschieden die Rother ohne Satzverlust für sich. Am Ende musste die Fünfte auf dem Spielplan ein eindeutiges 0:9 notieren und zugeben, dass an diesem Abend einfach nichts zu holen war.

Das nächste Spiel findet am 17.09.2022 um 19 Uhr gegen die SG Kirchberg/Rhaunen statt. Die 5. Mannschaft ist zu Gast in Rhaunen.